

## Medienmitteilung

## VGGSH unter neuer Leitung

Der an der Herbstversammlung gewählte Präsident Roger Paillard, Gemeindepräsident Beringen, hat sein Amt angetreten. Mit Corinne Ullmann, Stein am Rhein, ist der obere Kantonsteil wieder im Vorstand vertreten.

Fredy Kaufmann, Gemeindepräsident Löhningen, tritt per Ende Juni 2023 als Gemeindepräsident zurück und hat deshalb auf Ende 2022 sein Amt als Verbandspräsident abgegeben. Er wird bis Mitte 2023 weiterhin im Vorstand mitarbeiten.

## Beringer Gemeindepräsident ist neuer Verbandspräsident

An der letzten Herbstversammlung des Verbandes wurde der Beringer Gemeindepräsident Roger Paillard zum neuen Verbandspräsidenten ab dem 1. Januar gewählt. Roger Paillard ist bereits seit 2021 als Vorstandsmitglied für den Verband tätig.

Mit Corinne Ullmann, Stadtpräsidentin Stein am Rhein, ist auch wieder der obere Kantonsteil im Vorstand des VGGSH vertreten.

**VGGSH** 

Verband der Schaffhauser

Gemeindepräsidentinnen und Gemeindepräsidenten

Für Auskünfte stehen wir Ihnen gerne zur Verfügung

Stetten, 12. Januar 2023

VGGSH Heidi Fuchs, Geschäftsstelle 079 484 64 38

**Geschäftsstelle:** Heidi Fuchs – Brämlenstrasse 1 – 8234 Stetten

Tel. 079 484 64 38 - info@gemeinden.sh - www.gemeinden.sh

**Präsident:** Roger Paillard – Gemeindeverwaltung – Zelgstrasse 8 – 8222 Beringen

Tel. 052 687 24 24 - roger.paillard.ch